
Вместе с Партией СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ красковское местное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вышло 
на Первомайскую демонстрацию.

В праздничном шествии приняли уча-
стие депутаты российского парламента, во-
енные, спортсмены, врачи, учителя, шахте-
ры, деятели искусства и рабочие.

- Мы убеждены, что в России недооце-
нен честный, добросовестный труд, - ска-
зал Председатель Партии Николай Леви-
чев. - Мы выступаем против безработицы, 
против увеличения рабочей недели, против 
повышения пенсионного возраста. Мы вы-
ступаем за то, чтобы дети могли получать 
бесплатное образование в соответствии с 
Конституцией. Чтобы под видом реформ 

людям не морочили голову. Чтобы здра-
воохранение было качественным, а жилье 
доступным. Очень простые тезисы. Они за-
писаны в Конституции РФ. Но до всех этих 
тезисов нам сегодня – как до Луны. Поэтому 
мы объединяемся вместе, выходим на ули-
цы. И если наш голос в Парламенте слышат 
слабо, пусть нас услышат с улицы!

Демонстранты держали в руках лозунги, 
которые находили живой отклик в серд-
цах горожан и гостей столицы: «Фурсенко 
– КОЛ!», «Бедная молодежь - государство 
без будущего!», «Поддержку народу, а не 
олигархам!», «Коммунальщики – хватит 
беспределить!».

- Красковчане откликнулись на наш 
призыв принять участие в демонстрации, 
- рассказал Председатель красковского 
местного отделения Партии и Люберецкого 
отделения  СССР Сергей Быков. – Вместе 
с колонами СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ мы 
прошли от Цветного бульвара до Пушкин-
ской площади, где приняли участие в ми-
тинге. Мы считаем, что за свои права нужно 
бороться, в том числе и выходя на демон-
страцию. Особенно это актуально сегодня, 
когда в нашем поселке постоянно наруша-
ются законы, депутаты с легкостью прини-
мают антинародные решения, а простых 
людей заставляют молчать. Мы сможем по-
бедить, только объединившись.

Соб.инф. 
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ВЕСНА! ТРУД! ПЕРВОМАЙ! 
ПРАЗДНИК

ПОЗИЦИЯ

Дорогие красковчане!

Сегодня мы отмечаем Великий 
Праздник  – День Победы! 

И в этот день, радуясь и перечис-
ляя вехи Великой Победы, мы вспо-
минаем наших бабушек и дедушек, 
жителей нашего поселка, которые 
ковали Победу на фронте и в тылу. 
В каждой семье хранится память 
об участниках войны, о тех, кто не 
вернулся с фронта и о тех, кто при-
шел домой, грудь - в орденах и меда-
лях, а в глазах - слезы. Потому что 
Победа нам далась огромной ценой. 

Сегодня, когда война так далеко 
от нас, и мы все загружены текущи-
ми проблемами, трудно предста-
вить, насколько тяжело пришлось 
военному поколению, сколько горя 
пришло на нашу землю, насколько 
невероятной казалась наша По-
беда зимой 1941-го. И все-таки мы 
выстояли, сплотились, победили! 
Этот замечательный праздник – 
это праздник нашей силы духа, вер-
ности Отчизне, несгибаемости!

Спасибо вам, дорогие ветераны, 
низкий поклон труженикам тыла! 
Всем, кто приближал этот день, 
не жалея сил, не щадя собственной 
жизни! 

С праздником!

Красковское местное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, отделение Союза 

сторонников Справедливой России 

(СССР) в Люберецком районе

Дорогие друзья!

В апреле прошел Съезд Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Все вы знаете, что на 
этом съезде Сергей Михайлович Миронов 
оставил свой пост Председателя Партии, ко-
торый теперь занимает Николай Владимиро-
вич Левичев.

Многие красковчане обращаются к нам с 
вопросом – что произошло? Почему Сергей 
Михайлович ушел из Партии? Пользуясь 
случаем, хочу ответить всем через газету.

Сергей Михайлович не ушел из Партии, 
он остается Лидером Партии и возглавит 
список кандидатов в депутаты на выбо-
рах в Государственную Думу. Отставка 
с поста Председателя Партии позволит 
ему больше времени посвящать работе с 
кадрами и предстоящим выборам.

Николай Владимирович, на мой взгляд, с 
первых шагов очень хорошо зарекомендовал 
себя на высоком посту. Помните недавнее 
выступление Владимира Путина в Государ-
ственной Думе с годовым отчетом? После 
него слово предоставили лидерам Партий. 
По сути это было «боевое крещение» Нико-
лая Владимировича, его первое выступление 
в новом статусе. Когда он выходил к трибуне, 
за спиной раздавались смешки и шушука-
нье. Но Левичев не дрогнул – это было самое 
острое и конструктивное выступление среди 
всех лидеров партий, и слушали его очень 
внимательно. 

А говорил он об очень важных вещах – о 
том, что если все так уж прекрасно в нашей 
стране, как это рисует доклад правитель-
ства, то почему народ недоволен? И глав-
ное - попросил освободить от всеобщей 
«барщины» на «Единую Россию» бюджет-
ников – врачей, учителей. Которых посто-
янно под угрозой увольнения заставляют 
врать и идти против совести.

А ведь и в нашем поселке дела обсто-

ят точно так. На прошлых выборах в Совет 
депутатов народ проголосовал за меня, и, 
несмотря на все примененные грязные тех-
нологии, мы одержали победу. Итоговый 
протокол выборов в Совет депутатов Кра-
сково по 1-му избирательному округу поверг 
местных и районных начальников в ступор. 
Не удалось им переломить волю народа! 
И тогда в ход пошли еще более грязные 
методы. Членов избирательной комиссии 
(учителей местной школы!) заставили пере-
писать протокол. И вот мы имеем депутата, 
который лишает свои личные проблемы, а 
на проблемы жителей ему наплевать. 

Стоит ли потом удивляться, что зарпла-
ты у тех же учителей копеечные, что ликви-
дируют бесплатное образование, грабят по 
линии ЖКХ, свалки растут как грибы, ме-
дицина становится платной, а власть в по-
селке живет сама по себе, и не собирается 
заботиться о народе? Это все звенья одной 
цепи, скрепленные ложью и безразличием. 

И Николай Владимирович прав, когда 
говорит, что Партия власти обязана осво-
бодить людей от «барщины». 

Хватит бояться, хватит делать то, что 
велят. Давайте вместе бороться с чиновни-
чьим произволом, коррупцией! 

Освободиться от этой заразы можно 
только вместе!

Сергей Быков 

СИЛА - В ЕДИНСТВЕ!
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В конце апреля ОНПО «Родина» обрати-
лось в Красковскую администрацию с прось-
бой предоставить 4 мая помещение Красков-
ского  культурного центра для проведения 
творческого вечера Риммы Марковой. 

Общественное народно-патриотическое 
объединение «Родина» - это организация, 
одна из основных задач которой – военно-
патриотическое воспитание молодежи,  со-
хранение памяти о Великой Победе, про-
тивостояние попыткам фальсифицировать 
историю. В преддверии Дня Победы ОНПО 
«Родина» организовывает различные ме-
роприятия и встречи, посвященные 9 Мая, 
в разных регионах России и везде они про-
ходят с огромным успехом. Римма Маркова 
– народная любимица, прекрасная актриса, 
человек с активной жизненной позицией, к 
тому же она – живой свидетель и участник 
страшных событий Великой Отечественной 
войны. Римму Васильевну уважают вете-
раны, у нее есть редкий дар – она  умеет 
найти ключик к молодежи, заинтересовать 
ребят своими рассказами.

Красковский  культурный центр для про-
ведения творческого вечера Риммы Мар-
ковой был выбран не случайно. Не каждый  
поселок Московской области может похва-
статься таким прекрасным, удобным, недав-
но отремонтированным Домом культуры. И 
вмещает он более 400 зрителей. Близко от 
Москвы. В Красково есть ветеранская орга-

низацию – ее хотели пригласить в первую 
очередь. А для нас важный момент – вечер 
для красковчан должен был пройти абсо-
лютно бесплатно, все расходы брал на себя 
организатор мероприятия.

Красковская администрация дала пред-
варительное согласие на проведение ве-
чера. Все, что просили организаторы – это 
зал, микрофон и если есть такая возмож-
ность, то экран для показа фрагментов 
художественных фильмов. По словам ад-
министрации поселка, все было готово к 
приезду знаменитой актрисы.

И вот за несколько дней, 29 апреля, в 
офис ОНПО «Родина» пришло письмо, ко-
торое мы здесь приводим. Якобы, в Куль-
турном центре сломалась аппаратура, и 
проведение вечера не представляется воз-
можным. 

Конечно, всякое бывает. Но мы, жители 
Красково, прекрасно знаем, что на сле-
дующий день, 30 апреля, в Красковском 
КЦ прошел молодежный рэп-фестиваль. И 
почему-то работали все микрофоны, и даже 
свет в зале горел.

Что за чудеса такие?
Получается, глава поселка М.И.Чуйков, 

подписавший письмо, просто не разрешил 
провести творческий вечер народной ар-
тистки Риммы Марковой.

- Мы впервые сталкиваемся с таким 
отношениям к мероприятиям, посвящен-

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

РИММА МАРКОВА 
НЕ ПРИЕДЕТ В КРАСКОВО

Мы созвонились с народной артисткой СССР Риммой 

Марковой, чтобы расспросить ее о том, что она думает 

об отмене ее творческого вечера в Красково. 

- Я очень ждала встречи в Красково, - сказала Рим-

ма Васильевна. – Каждая встреча со зрителем – осо-

бая. Мне очень жаль, что она не состоится. Видимо, это 

свидетельствует об отношении местной власти к ве-

теранам, ведь этот подарок ко Дню Победы готовился 

именно для них.  

Я верю в красковчан. И верю в то, что наша встреча 

еще состоится!

В Общественную приемную красковского местного отделения 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обратился член общественного 

совета ОНПО «Родина», помощник депутата Государственной Думы 

Евгений Григорьевич Волков. Он попросил обнародовать  ситуацию, 

которая сложилась вокруг приезда в наш поселок народной артист-

ки СССР Риммы Марковой.

ным Великой Победе, - сказал Е.Г.Волков. 
– Всегда приезд Риммы Васильевны вос-
принимается «на ура», ее вечера проходят 
при полных залах. Маркова – великолепный 
рассказчик, прекрасная актриса, любимица 
публики. 

Для всех нас, к сожалению, совсем не 
новость отношение и властей района, и 
власти поселка к празднику 9 Мая. Ско-
рее, это закономерность. Памятник участ-
никам Великой Отечественной войны, 
эскизный проект которого давно готов и 
утвержден, в поселке Красково так и не 
появился. Причем запрет на его строи-
тельство дал глава Чуйков. Разве это не 
говорит красноречиво об отношении гла-
вы поселка, Совета депутатов к ветера-
нам, к нашему прошлому? 

Многие помнят, как отстояли Наташин-
ские пруды в Люберцах, где на месте воен-
ного мемориала  глава Люберецкого района 
В.П.Ружицкий дал указание построить тор-
говый центр, практически на костях павших 
воинов. И  только возмущенные жители го-
рода и вмешательство губернатора Громо-
ва смогли предотвратить акт вандализма. 

Сегодня мы с ужасом и отвращением 
читаем сообщения из Латвии, Эстонии 
и других стран, где сотни тысяч наших 
воинов остались лежать в чужой земле, 

которую они освобождали. А пришедшие 
к власти лидеры «освобожденных от со-
ветского гнета стран» рушат памятники 
Героям-освободителям, нашим советским 
солдатам, отдавшим свои жизни за жизнь 
других народов. Перевирают историю, 
уравнивают исторические роли советского 
союза и фашистской Германии. 

Казалось бы, разные события, разные 
люди, различные исторические территории, 
но что-то подсказывает нам, что это звенья 
одной цепи. Объединяет их отрицание и не-
нависть к нашей истории, к нашей  святой 
памяти. Это они пытаются поставить на 
одну ступень воина-освободителя и убийцу-
эссесовца. Это они поливают грязью и раз-
воровывают нашу Родину. Таким как они в 
народе прощения нет. Кто бы они ни были 
- слепые глупцы или расчетливые предате-
ли - их неминуемо настигнет высшая спра-
ведливость. 

Запрет на приезд в наш поселок народ-
ной артистки, живой свидетельницы войны, 
героев и ветеранов Отечественной войны,  
которые собирались провести здесь вечер, 
посвященный 9 МАЯ - это преступление, 
равное по значимости тому, что творят про-
фашистские режимы в других странах. 

Илья Кондратенко
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ВЫБОРЫ-2011

В декабре 2011 года состоятся выбо-
ры депутатов Государственной Думы и 
выборы в Думу Московской области. По 
данным опроса «Левада-Центра» бо-
лее 50% граждан уверены, что выборы 
будут не честными. Думаю, стоит рас-
сказать подробно о методах и схемах, 
благодаря которым на всех последних 
выборах партия  «Едим Россию» полу-
чила большинство депутатских манда-
тов в муниципальных советах. 

Преступные технологии вместе с ад-
министративным ресурсом - вот удар-
ная сила партии «Едим Россию».

Вот поэтапная схема действий.
Этап первый. Формируются ручные 

избирательные комиссии, состоящие в 
большей степени из учителей и других 
бюджетников, зависимых от админи-
страции людей, на которых можно да-
вить угрозой увольнения.

Этап второй. Исключение конку-
ренции на выборах, всеми доступными 
и недоступными методами. Создание 
административных препятствий в реги-
страции независимым кандидатам или 
кандидатам из других партий, за кого 
действительно будут голосовать люди. 
Либо отменяют регистрацию перед выбо-
рами с помощью ручных избирательных 
комиссий, даже через суды. На это рабо-
тают целые отделы юристов городских и 
районных администраций. Параллельно 
регистрируются кандидаты-пустышки, 
задачей, которых является оттягивание 
голосов у реальной аппозиции.

Этап третий. Если конкуренция не-
избежна, и независимым кандидатам 
все-таки удалось зарегистрироваться, 
то на сцену выходят грязные политиче-
ские технологии. В последние недели 
перед выборами появляются газеты-
однодневки с клеветой и просто ли-
стовки с тезисами «что тот или иной 
независимый кандидат снялся и просит 
голосовать за ЕдРосса». В дополнение 
к этому все места агитации, к приме-
ру, рекламные панели на подъездах, 
предоставляются исключительно для 
кандидатов от администрации, то есть 
от «Едим Россию».    

Этап четвертый. День голосования. 
День, в который основной упор делает-
ся на ручные избирательные комиссии 

и команды быстрого реагирования, ко-
торые занимаются взбросом бюллете-
ней для голосования.

Выглядит это банально и преступно 
просто. Член избирательной комиссии 
выдает специальному человеку более 
одного бюллетеня, что категорически 
запрещено законом. Данный гражданин 
вбрасывает эти бюллетени в урну для 
голосования. Лишние бюллетени появля-
ются благодаря гражданам, которые не 
ходят на выборы, за них решает «Едим 
Россию». Поймать за руку в этом пре-
ступлении очень сложно, но возможно. 
К примеру, в 2010 году в  участковой из-
бирательной комиссии № 1 в помещении 
лицея № 56 на выборах депутатов муни-
ципального собрания Красково был пой-
ман за руку с двумя бюллетенями граж-
данин Арзамасов Н.П., а выдала ему эти 
бюллетени член избирательной комиссии 
Курбатова Г.П.

После закрытия участков, начинает-
ся подсчет голосов. В этот момент тоже 
пытаются фальсифицировать результа-
ты путем завышения количества голо-
сов кандидатам от «Едим Россию».

Этап пятый. Вопиющий беспредел. 
Этот этап наступает в тех случаях, ког-
да даже все предыдущие преступления 
со стороны «ЕдРа» не дали результата. 
К примеру, на все тех же выборах в Кра-
сково в 2010 году, кандидат в депутаты 
Быков С.П. набрал необходимое коли-
чество голосов для получения мандата 
депутата от первого округа, о чем полу-
чил итоговый протокол избирательной 
комиссии. Но через неделю по заявле-

нию подставного кандидата, проиграв-
шего выборы, прошло практически в 
закрытом режиме судебное заседание 
с требованием пересчета голосов на 
избирательном участке. За это время 
в бюллетенях сделали исправления, в 
следствие чего появился неизвестный 
никому депутат  Дилакяна.  

         
После всего сказанного может сло-

житься впечатление безысходности, но 
это не так. Мы можем переломить эту 
ситуацию.  

1. Члены избирательных комиссий 
должны вспомнить о том, что они в пер-
вую очередь учителя, врачи, и просто 
честные люди, и что именно из-за  по-
литики партии «Едим Россию»,  боль-
шинство граждан  нашей страны  живет 
в нищете.

2. Каждый гражданин должен прийти 
на выборы и проголосовать или исполь-
зовать свой бюллетень по собствен-
ному усмотрению, но высказать свое 
мнение.

3. Требовать от администрации и кон-
тролирующих органов соблюдения зако-
на и чистоты в выборном процессе.

4. Предавать гласности все факты 
коррупции и беспредела, и требовать 
по ним расследования и уголовного 
преследования виновных.

Председатель первичного 
отделения партии 

«Справедливая Россия» 
в г.п. Красково 

Александр Лапынин

БАРЩИНА 
НА «ЕДИМ РОССИЮ»!

ПОЧТА НК

Песок забирали просто варварским 
методом. Огромные столетние березы 
и ели падали вниз, вывороченные с 
корнями. За помощью мы обратились в 
Малаховское отделение милиции . Наш 
звонок в 22.00 принял дежурный Ано-
сов И.А. и до 23.00 мы ждали прибытия 
обещанной оперативной группы. Но 
никто не приехал. Выемка песка про-
должалась всю ночь. Утром склон был 
устлан соснами и березами.

26 апреля 2011 года  об этом факте мы 
сообщили в территориальный отдел №15 
Госадмтехнадзора Московской области, 
в Отдел по охране окружающей среды 
Люберецкой Администрации, в отдел зем-
лепользования и контроля за использова-
нием земель поселения Администрации 
п. Красково и рассказали неравнодуш-
ным жителям нашего поселка. Вечером 
в 21.45 тот же экскаватор находился в ка-
рьере и готовился к очередной выемке пе-
ска. Приехали все те же автомобили, что 
и накануне.  На нашу просьбу предъявить 
документы на выемку грунта группа води-
телей  начала нам угрожать и ссылаться 
на  какие-то договоренности.  Мы опять 
позвонили в Малаховское отделение ми-
лиции, дежурный Уланов. Оперативную 
группу ждали полтора часа, после чего 
около 00.00 сообщили о данном факте на 

пульт «02». Выемка песка также продол-
жалась ночью.

Начиная с 27 апреля мы, жители по-
селка, неравнодушные  к родному Ко-
ренево, следим за тем, чтобы никто не 
уничтожал в нашем лесу березы, сосны 
и ели,  которые являются нашими «лег-
кими» и защищают нас от  промзоны 
Машково и Москвы.

Просим Вас помочь нам не допустить 
впредь появления на земле нашего по-
селка незаконных разработчиков песка 
в карьере СНТ «Долина», которые под 
покровом ночи и чьим-то прикрытием 
творят свои делишки.

Краус Н.В., Краус С.В., Тарасова 
С.А., Тарасов А,В. и другие жители 

Коренево

ВАРВАРЫ
Просим оказать помощь. В на-

шем доме по адресу ул.Карла Маркса, 
дом107 квартира 110 проживает Вячес-
лав Харитонов. Это одинокий человек, 
ему 80 лет. В своей квартире он устроил 
помойку. Повсюду ползают тараканы, 
запах стоит невыносимый, в квартиру 
никого не пускает. Мы это терпели не-
сколько лет, а недавно впервые смогли 
попасть в его квартиру. В начале ноября 
он упал и сломал шейку бедра, и пока 
он лежал в больнице, мы зашли – дверь 
открыла его бывшая жена. Картина, 
которая предстала перед нами, была 
ужасающая: унитаз отсутствует, вместо 
него дырка, заткнутая тряпкой и ведро, 
которое используется вместо чаши уни-
таза. По всей квартире свисают прово-
да от проводки. Газовая плита завалена 
хламом, в комнату попасть невозможно, 
т.к. она полностью завалена барахлом с 
помойки, тараканы просто кишат. Сло-
вами трудно описать  то, что мы увидели 
в квартире.

Сейчас Вячеслава выписали из боль-
ницы, ему необходим квалифицирован-
ный уход, но в квартиру он по-прежнему 
никого не пускает, на улицу выйти не 
может. Продукты ему приносим мы, но 
больше мириться с этой ситуацией не 
можем. Почему мы должны дышать фе-
калиями и жить с тараканами? Мы жи-

вем как на пороховой бочке, потому что в 
любой момент Харитонов может забыть 
выключить газ и мы все взорвемся. Или 
произойдет короткое замыкание, и тогда 
мы сгорим.

Просим принять меры в кратчайшие 
сроки, т.к. не может одинокий пожилой 
мужчина, недавно перенесший сложную 
операцию и проживающий в антисани-
тарной обстановке, находиться один. 
Его необходимо поместить в дом пре-
старелых, где он будет под постоянным 
присмотром. Сейчас он является угрозой 
для всех, кто живет рядом с ним.

Пригоровская, Афиногенова 
и еще 18 подписей

От редакции. Мы побывали в доме, 
о котором идет речь в письме и можем 
подтвердить, что все, описанное в нем 
– правда. Ситуация опасная – одинокий 
человек, явно представляющий угро-
зу для окружающих, предоставлен сам 
себе. Убедительно просим администра-
цию поселка принять меры. Потому что 
если что-то произойдет, то объяснить по-
лиции, СМИ, жителям поселка свое без-
действие будет очень трудно.

О принятых мерах с удовольствием 
сообщим читателям в ближайших номе-
рах.

«НЕХОРОШАЯ» 
КВАРТИРА

ЗАЯВЛЕНИЕ

От жильцов дома № 107 по ул. Карла Маркса 

поселка Красково

Уважаемая редакция!
С просьбой о помощи к вам обращаются жители поселка Коренево. 
25 апреля 2011 года в 21 час 30 минут мы увидели в карьере Садоводче-

ского Некоммерческого Товарищества «Долина» группу из одиннадцати гру-
зовых машин. Их  госномера: В002ТВ 150, Х 324 ВР 197, У 926 ЕР 197, Х 691 
КМ 197, У 919 ЕН 69, А 776 СВ 177, Х 148 ЕЕ 197, К 520 ТК 150, С 607 КО 190,  О 
885 НН 190. В эти машины гусеничным экскаватором HITACHI с номером на 
борту  ZAXIS Н 1120 330  загружался песок. Здесь же  находился автомобиль  
ВАЗ 2108 В 607 АС 97. 
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На конференции обсуждались акту-

альные вопросы садово-огородных и 

приусадебных хозяйств, деятельность 

которых непосредственно  затрагивает 

каждого третьего жителя России. 

На конференции выступил лидер Пар-

тии, Председатель Совета Федерации 

Сергей Михайлович Миронов. Он, в част-

ности, отметил:

«Роль садоводства и огородничества в 

продовольственном обеспечении населе-

ния всем известна. В условиях роста цен 

на продукты питания эта роль еще боль-

ше возрастает. Некоторым семьям труд на 

своей земле позволяет существенно улуч-

шить материальное положение.  Но  я хочу 

сказать  о  другом. Для миллионов рос-

сийских семей земельный участок – это 

главный семейный капитал.  Своя земля 

не только кормит, но и лучше Пенсионного 

фонда защищает в старости, являясь сво-

его рода страховкой. Работая на земле, 

люди продлевают свою жизнь, по некото-

рым оценкам более чем на 10 лет.

Любительское садоводство и огород-

ничество в нашей стране, по сути, стало 

отраслью хозяйства. Считаю грубейшей 

ошибкой то, что  последние 20 лет эта 

отрасль развивалась стихийно, только 

благодаря трудолюбию, энтузиазму и 

природной смекалке народа, без какой 

бы то ни было помощи со стороны госу-

дарства и без надлежащего правового 

регулирования».

БЛИЖЕ К ЗЕМЛЕ

КОНФЕРЕНЦИЯ ПОЧТА НК

Вот такое письмо поступило на днях 
в Общественную Приемную. И мы по-
нимаем, что это крик души жителей, 
которые знают, что обращаться, что на-
зывается,  «по адресу» – то есть в Кра-
сковскую администрацию,  абсолютно 
бесполезно. Поэтому пишут нам.

И вот хорошая новость: 30 апреля 

на улице КСЗ прошел субботник, ор-
ганизованный Обществом инвалидов. 
Кстати, большинство членов Общества 
инвалидов вступили в Партию Справед-
ливая Россия и СССР. 

Администрация поселка бездейству-
ет – работают инвалиды.

Делегация дачников-красковчан посетила Общероссийскую конференцию 

Садоводов, прошедшую 28 апреля в «Сокольниках». В организации конферен-

ции приняло участие Красковское местное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ.
ВСЕ НА СУББОТНИК!

Потому что помощи от администрации поселка 

ждать не приходится

В КСЗ бб

Председателю Красковского 
местного отделения Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ С.П.Быкову

ОБРАЩЕНИЕ
Убедительно просим Вас принять меры по очистке красковского леса – терри-

тории, расположенной вдоль домов №№ 18, 19, 20, 21 по улице КСЗ.
После стихии – декабрьского дождя – десятки берез и сосен повалены. Су-

хие деревья лежат по всей территории Красковской зоны отдыха, что является 
источником пожара в лесу и нарушением противопожарной безопасности. Если 
меры не будут приняты, мы обратимся к руководству МЧС Московской области.

28.04.2011г.
Жители поселка Красково

В редакцию обратился коллек-

тив Детского сада № 92 «Ёлочка» 

с благодарностью в адрес руко-

водителей коммунальных служб 

Д.О. Андрианова и П.В. Перова за 

оказанную помощь в уборке тер-

ритории и поздравлениями с на-

ступающим праздником.

Редакция присоединяется к 

поздравлениям и надеется, что 

просьба жителей дома № 16 по-

селка КСЗ по завершению убор-

ки территории будет также вы-

полнена.  

Напоминаем, что приемная Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ работает 

по вторникам и четвергам с 12.00 до 17.00. 

Адрес: Поселок Красково, улица Карла Маркса, дом 117, каб. 105.

Телефон 8-498-659-95-63.

Электронный адрес SRkraskovo@yandex.ru

Сообщаем также, что у нашего отделения Партии есть теперь свой Жи-

вой Журнал по адресу: http://srkraskovo.livejournal.com.

ТСЖ

Уважаемая редакция!
К вам обращаются жильцы дома №20\1 

по 2-й Заводской улице. Наш дом обслужи-
вается ТСЖ «Озерное».

ТСЖ «Озерное» было образовано в 
нашем поселке в момент сдачи дома. За-
стройщик, ЗАО «ТМ-СтройПром» (руково-
дитель В.Я.Кайдин) пообещал, что жители 
дома, если примут решение о создании 
ТСЖ, получат огромные преимущества по 
сравнению с другими домами. Например, 
будут меньше платить за коммунальные 
услуги. Конечно, большинство собственни-
ков на такие условия согласились и написа-

ли заявления о вступлении в ТСЖ. С этого 
момента и начались наши злоключения.

Тарифы, которые предлагались жиль-
цам, технически не были обоснованы. В 
Агентском договоре №12\1 от 20.08.2007, 
заключенном с ЗАО «ТМ-Строй-Пром», 
не было ни слова о стоимости услуг. 
Только перечисление их – организация 
обеспечения дома электроэнергией, га-
зом, техническое обслуживание, рабо-
та крышной котельной. Одновременно 
правление ввело в штатное расписание 
четыре единицы операторов газовой ко-
тельной с окладами 10 тысяч рублей и 
начальника котельной с окладом 17 ты-
сяч. То есть обслуживание котельной нам 
обходится в 684 тысячи рублей в год! И 
это притом, что крышной котел работает 
в автоматическом режиме.

В штатное расписание ТСЖ «Озерное» 
закладывается 32 ставки на сумму 532 ты-
сячи рублей в месяц. 40% всех расходов 
ТСЖ идет сразу на зарплаты. И с каждым 
годом эти суммы только растут.

Проверяющие комиссии неоднократно 
отмечали отсутствие актов сверки с постав-
щиками услуг. Установить кому, когда и за 
какие услуги перечислялись деньги, просто 
невозможно – договора с поставщиками от-
сутствуют.

Жителям удалось установить, что та-
рифы по холодной воде и водоотведению 
утверждались для собственников с учетом 
НДС, а с поставщиками услуг без НДС. То 
есть фактически 18% тарифа уходят в неиз-
вестном направлении.

Та же ситуация сложилась и с обслужи-
ванием лифтов -  по подсчетам жителей, 

почти пол миллиона рублей в год – разни-
ца между платежами жильцов и стоимость 
обслуживания в компании «Лифтремонт» - 
уходят «налево».

Тарифы на вывоз мусора устанавлива-
лись с учетом того, что во многих кварти-
рах идут ремонты, и было решено через 
некоторое время их пересмотреть.  Однако, 
никаких ремонтов давно нет, а тариф не 
уменьшается. По фактическим расходам, 
которые списывает ТСЖ, вывоз мусора 
осуществляется каждые два дня, фактиче-
ски же это не так.

Но самые главные вопросы вызывают 
у жителей расходы на отопление, горячую 
воду и газ. Например, в 2009 году собрали 
более 7 млн рублей, фактически заплатили 
за услуги 1,7 млн. Почему такая разница – 
больше 5 млн? Куда ушли эти деньги – не-
известно.

В 2009 году ТСЖ отражает в расходах 
кражу денежных средств – почти полмилли-
она рублей. Собственники узнают об этом 
на собрании в 2010 году. Факт кражи есть, 
но ни уголовного дела, ни виновных. А про-
павшие деньги списываются на жильцов.

В 2009 году заменили циркулярный на-
сос. Стоимость его – около 40 000 рублей, 
а его установка с обвязкой обошлась нам в 
440 000 рублей! По мнению специалистов, 
реальная цена установки такого насоса – 
10 000 рублей.

И таких примеров – множество.
Смешно, но на юридическое обслужива-

ние в 2008 году ТСЖ потратило 259 000 ру-
блей, примерно столько же в 2009. Сколько 
жильцов получили юридическую помощь? 
Правильно, никто. Потому что на наши же 

«КЛЕЩ ОЗЁРНЫЙ»
деньги ТСЖ «Озерное» защищается от нас. 
С помощью хороших юристов.

Все наши обращения в ТСЖ «Озерное» 
заканчиваются ничем. Под разными пред-
логами информацию нам не дают. 

Просим вас оказать нам помощь.

Жильцы дома №20/1
 по ул. 2-я Заводская 

От редакции. Напомним вам, дорогие 
читатели, что председателем ТСЖ «Озёр-
ное» является Г.С.Дилакян. 

Господин Дилакян умудряется совме-
щать титаническую работу по обеспечению 
жителей ТСЖ «Озёрное» коммунальными 
услугами с не менее ответственной рабо-
той директора сети аптек, которые выросли 
в наше трудное кризисное время как гри-
бы после дождя. На вопросы собственни-
ков ТСЖ, откуда берутся такие тарифы и 
где неучтенные средства, многостаночник, 
ударник капиталистического труда отвеча-
ет, что на самом деле к директору управля-
ющей компании он отношения не имеет, и 
отчет о расходовании финансовых средств 
дает только ревизионной комиссии.

Вы будете удивлены, дорогие чита-
тели, узнав, что председателем ревизи-
онной комиссии в ТСЖ является некто 
Д.М.Макаренко, ранее работавший дирек-
тором муниципального учреждения «Ста-
дион Электрон», откуда его попросили 
уйти за очень вольное обращение с бюд-
жетными средствами. К тому же господин 
Дилакян  - депутат Совета депутатов  г. п. 
Красково. А еще эти замечательные руко-
водители являются секретарями первич-
ных организаций партии «Единая Россия» 
в г.п. Красково. Сколько фактов для раз-
мышления! Редакция готова передать всю 
имеющуюся у нас информацию о злоупо-
треблениях в ТСЖ «Озёрное»  правоохра-
нительным органам.


